
ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO DA COMISSÃO DE SAÚDE, SEGURIDADE E BEM-ESTAR 
SOCIAL REALIZADA NO DIA ONZE DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO 
 
No dia onze de dezembro de dois mil e vinte quatro, às onze horas e vinte e nove 
minutos, reuniu-se a Comissão de Saúde, Seguridade e Bem-Estar Social, com a 
presença dos vereadores Costinha, Paulo Igo, e Marrom Lanches, na Sala de Sessões 
João Niceras de Morais. O Presidente da Comissão, Vereador Costinha, fez as suas 
considerações iniciais. Iniciando a fase deliberatória, com a votação dos seguintes 
projetos: Projeto de Lei do Legislativo Nº 034/2023, de autoria do vereador Lawrence 
Amorim, que “dispõe sobre a realização de exames de urina tipo 1 e creatinina 
sanguínea para prevenção de doença renal crônica na rede pública de saúde do 
Município de Mossoró, e dá outras providências”, teve o vereador Paulo Igo designado 
como Relator, votando pela aprovação da matéria. Os vereadores Costinha e Marrom 
Lanches seguiram o voto do Relator, e a proposição foi APROVADA por unanimidade; 
Projeto de Lei do Legislativo Nº 070/2023, de autoria do vereador Tony Fernandes, 
que “institui o Dia Municipal da Equoterapia de Mossoró/RN”, teve o vereador 
Marrom Lanches designado como Relator, votando pela aprovação da matéria. Os 
vereadores Costinha e Paulo Igo seguiram o voto do Relator, e a proposição foi 
APROVADA por unanimidade; Projeto de Lei do Legislativo Nº 099/2023, de autoria do 
vereador Edson Carlos, que “dispõe sobre a afixação de placas informativas nas 
unidades privadas e públicas de saúde, sobre a entrega legal do nascituro no Município 
de Mossoró e dá outras providências”, teve o vereador Costinha designado como 
Relator, votando pela aprovação da matéria. Os vereadores Marrom Lanches e Paulo 
Igo seguiram o voto do Relator, e a proposição foi APROVADA por unanimidade; 
Projeto de Lei do Legislativo Nº 104/2023, de autoria do vereador Edson Carlos, que 
“institui a Semana Municipal do Controle e Combate à Leishmaniose”, teve o vereador 
Paulo Igo designado como Relator, votando pela aprovação da matéria. Os vereadores 
Marrom Lanches e Costinha seguiram o voto do Relator, e a proposição foi APROVADA 
por unanimidade. Passado o momento deliberativo, foram feitas as considerações 
finais pelos membros da Comissão. Após isso, o Presidente finalizou os trabalhos, às 
onze horas e trinta e três minutos. Para constar, a presente ata foi lavrada e, se 
aprovada, será assinada pelo Presidente e pelos demais membros da comissão. 
 


